



## Merci à Jean-Pierre Gorsse.

S'il est un homme que nous devons remercier à Lattainville de tous ses actes et actions au sein de la commune, c'est bien Jean-Pierre Gorsse



Madame le Maire et l'ensemble du conseil municipal remercient les administrés pour la confiance qui leur a été accordée pour ce nouveau mandat. Que les Lattainvilloises et les Lattainvillois soient assurés qu'au cours de ce nouveau mandat tout sera mis en œuvre pour répondre à leurs attentes

*Le conseil municipal*

Après maintes années en tant que conseiller municipal, son élection à la fonction de maire en 1982, lui a permis avec l'adhésion et la participation d'une équipe unie de conseillers de prendre à bras-le-corps la reconstruction d'un village dont toutes les infrastructures présentaient un état de délabrement avancé.

Bien des démarches administratives auprès de tous les services départementaux et étatiques ont permis des réalisations hors du commun par rapport aux bases budgétaires de notre petite commune. L'apport financier de la vente du terrain pour réaliser le lotissement des Aires-d'en-Bas a permis de boucler le budget de reconstruction de la mairie (bâtiment vétuste avec plancher effondré...) Cette reconstruction intégrant un gîte rural et 2 chambres d'hôtes permettent encore aujourd'hui un apport financier non négligeable et apportent aux habitants des contacts humains enrichissants avec les locataires originaires de tous horizons.

Lattainville retrouva une Mairie digne de ce nom !

La création concertée du Regroupement des 4 Villages de la Vallée

du Réveillon, réveilla de nouveau les ardeurs de chacun ; point d'école ni de salle culturelle à Lattainville Jean-Pierre et son équipe s'engagèrent dans le défi de construire de tels bâtiments...

Acquisition du terrain et de l'ancien presbytère près de l'église. Après bien des transactions et des efforts une belle réalisation a vu le jour :

Un premier bâtiment intégrant la salle culturelle, un gîte rural et une chambre d'hôte ainsi qu'un local où, sous l'impulsion de Jean-Pierre, se créa la Bibliothèque Intercommunale. Le second bâtiment devenant une classe maternelle apportant une animation joyeuse au cœur du village...

Pour la sécurité, Jean-Pierre fut le promoteur du rond-point d'accès à Lattainville et de l'aménagement de la route départementale jusqu'à Chambors.

La protection incendie, liée à la pose de bornes, fut assurée par une refonte complète des canalisations d'eau potable...

Lattainville s'animait, s'éclairait, s'assainissait, se sécurisait, s'enjolivait !

Impliqué personnellement, Jean-Pierre, avec l'aide de fonds privés, remettait en état notre église, rénovation que Monseigneur l'Evêque nous fit l'honneur d'inaugurer.

Pensons que nous n'avons jamais assez remercié les généreux bénévoles et donateurs anonymes.

Que d'heures de travail et quelle pugnacité pour gérer toutes ces rénovations sans omettre le cadre de l'animation sociale et culturelle de la commune.

Encore merci pour ces 18 ans passionnés consacrés au bien de tous.

Ayant passé la main en 2001, mais agissant comme adjoint jusqu'à ces dernières élections, Jean-Pierre prend maintenant une retraite bien méritée auprès de son épouse, sa famille et de tous ceux qui lui sont proches

C'est un honneur pour ses compagnons de route de rendre cet hommage particulier à l'Animateur érudit de notre communauté...

Jean-Pierre reste un maillon précieux d'une chaîne continue, que son oeuvre soit valorisée et enrichie par les nouvelles équipes qui animeront sereinement notre Village...

Me permettant une citation de Charles de Gaulle...

"On ne fait rien de grand sans de Grands Hommes. et ceux-ci le sont pour l'avoir voulu."



*Jean-Pierre LEFEVRE ...*

